

Artikel vom 05.06.2023

Staatsministerin Judith Gerlach MdL informiert:

175.000 Euro Förderung für Gehwege in Michelbach



175.000 Euro Fördermittel des Freistaats Bayern erhält die Stadt Alzenau für den Gehwegausbau in der Kälberauer Straße im Stadtteil Michelbach. Dies teilte die örtliche Stimmkreisabgeordnete Judith Gerlach (CSU, Weibersbrunn), nach ihrer Nachfrage bei Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr, Christian Bernreiter, heute mit.

„Es freut mich sehr, dass mit dieser wichtigen Infrastrukturmaßnahme in Michelbach die Situation für Fußgänger wesentlich verbessert wird“, so Gerlach.

Die Gesamtkosten zur Verbesserung der Verkehrsverhältnisse belaufen sich auf 1.778.000 Euro. Die zuwendungsfähigen Kosten betragen voraussichtlich 286.000 Euro. Der Stadt Alzenau wird dazu vom Freistaat Bayern nach dem Bayerischen Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz bei vollständiger Verwirklichung der geplanten Maßnahme eine Festbetragsförderung in Höhe von 175.000 Euro in Aussicht gestellt.